



第116号
2016.9
荏原第二
地域センター内
地域新聞編集部
電話(3782)2000

荏原第二地区委員会 主催 早川町交流事業

はやかわ! くわく楽しい2日間
に、行ってきました！



野鳥公園での川遊び！

小さい魚もいたね～♪
川の水は冷たかった！

■参加者の1日目の日記から抜粋

今日はバスに乗って東京都から、山梨県にわたります。

川遊びもしたけれど、とっても寒かったので休けいをしました。寒かったけど楽しかったです。

バーベキューもとっても楽しかったです。
帰る時まで思うだけ楽しみたいです。
明日はカヌーや砂金とりも楽しみにしているのでがんばってみたいと思います。



広いプールでカヌー体験！
初めてでも、コツをつかむと
すーーい上手！！



広いプールでカヌー体験！
初めてでも、コツをつかむと
すーーい上手！！

雨だったけど、
体育館の中で
本物そっくりの
キャンプファイヤー！



打上花火は迫力！
いい笑顔で見てます。



■参加者の1日目の日記から抜粋

今日は、面白い石を川遊び中に見つけました。せっかいというチョークになる石でとても神秘的なものでびっくりしました。明日は、一番「カヌー」を楽しみにしています。なぜなら、私はまだ1度もカヌーに乗ったことがないからです。

地区委員さんの顔、覚えたかな？また会いに来てね！

わたしは、いつもより早くおきて、ねむい目をこすりながら、がんばってラジオ体操に行きました。ラジオ体操には、いろいろな人がきていて、しらない人ともふれあうことができました。あいさつも、しっかりするので、気持ちがいいです。さいしょは、はすかしくてなかなか前で、体そうできます。かしてながなが前で、だんだんなれてきて、はすかしくなりました。早起きして体そうすると、一日を気持ちよく元気にすごせます。朝ごはんもおいしく食べられます。午前中のべんきょうもじゅう中できます。また早起きをするために、夜も早くねるようになります。ラジオ体操は、けんこうになると思いました。つづけたいです。

わたしは、いつもより早くおきて、ねむい目をこすりながら、がんばってラジオ体操に行きました。ラジオ体操には、いろいろな人がきていて、しらない人ともふれあうことができました。あいさつも、しっかりするので、気持ちがいいです。さいしょは、はすかしくてながなが前で、だんだんなれてきて、はすかしくなりました。早起きして体そうすると、一日を気持ちよく元気にすごせます。朝ごはんもおいしく食べられます。午前中のべんきょうもじゅう中できます。また早起きをするために、夜も早くねるようになります。ラジオ体操は、けんこうになると思いました。つづけたいです。

今年も「荏原第六中学校生徒会」は、表彰されました。

熊本地震義援金をはじめとした各種寄付活動や区民まつりでの社会を明るくする運動のティッシュ配布など、社会福祉・公共生活への貢献を継続しています。また二〇〇三年にスタートしたボランティア組織の「ハートウォーミング六中」においても、あいさつ運動や地域清掃活動を継続的に実施しています。荏原第六中学校は、活動が定着しております。これからも、生徒さん自身が体験を通じて得たことを生かし、楽しみながら活躍してほしいと願っています。



次号のさいかち(第117号)は
1月20日発行の予定です。

総合防災訓練 運動会
10月23日(日) * 10月9日(日)
予備日:10日(祝)

第二延山小学校

お誘い合わせて
ぜひご参加ください！！



詳しくは回観・町会掲示板をご覧ください。

ラジオ体操に参加して・
旗の台南町会 小一 高木 わか

第66回品川区社会を明るくする運動

秋からの事業予定